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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию долгосрочные и среднесрочных погодных циклов и их влиянию на эффективность работы ВИЭ (солнечной и ветровой энергетики), а также дан возможный прогноз климатических изменений для будущего. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Выполнить анализ климатических циклов. Выявить закономерности в динамике изменения климата на планете. Рассказать о методах исследования климата прошлого. 2) Дать оценку влиянию климатических изменений на эффективность работы возобновляемых источников энергии (солнечная и ветровая энергетика). 3) Дать оценочный прогноз на динамику изменения климата в будущем для различных регионов с описанием физических величин (температура, влажность, осадки и т. д.). В данной работе было рассказано о климатических циклах, таких как циклы Миланковича, осцилляции Дансгора-Эшгера, события Хайнриха. Кроме того, было рассказано о методах, которые используются для анализа климата прошлого, о состоянии климата в настоящем и приведен оценочный прогноз развития климата на будущие периоды. Также была дана оценка влиянию климатических изменений в будущем на эффективность работы объектов солнечной и ветровой энергетики для различных регионов.
        

        
          This work is devoted to the study of long-term and medium-term weather cycles and their impact on the efficiency of renewable energy (solar and wind energy) and a possible forecast of climatic changes for the future. Tasks which were solved in the course of research: 1) Perform an analysis of climate cycles. To reveal regularities in dynamics of climate change on the planet. Tell about the methods of studying the climate of the past. 2) Assess the impact of climate change on the efficiency of renewable energy sources (solar and wind energy). 3) To give an estimation forecast of the dynamics of climate change in the fu-ture for different regions with a description of physical values (temperature, humidity, precipitation, etc.). This paper described climate cycles, such as Milankovitch cycles, Dansgaard-Oeschger oscillations, and Heinrich events. Besides, the paper described methods used for analyzing past climate, present climate conditions, and estimated prognosis for future climate development. The author also assessed the influence of future climate changes on the efficiency of solar and wind power facilities in various regions.
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